

# Candidatas priorizan la seguridad y critican gestión de la actual alcaldesa

**PRIMARIAS EN QUILPUÉ.** Carolina Corti (RN) y las independientes Mónica Neira y Viviana Núñez se alistan para lo que será la jornada electoral del próximo 9 de junio.

Daisy Castillo T.  
 ciudadas@mercuriovalpo.cl

**P**ara el 9 de junio están fijadas en el país las elecciones primarias, de acuerdo a las inscripciones que hicieran los pactos políticos ante el Servel, que definirán a los candidatos únicos a gobernador regional y alcalde, con miras a los comicios de octubre. Para el sillón municipal en Quilpué, Chile Vamos puso en competencia a las candidatas Carolina Corti (RN), Mónica Neira (Ind.) y Viviana Núñez (Independiente, apoyada por la UDI).

Si en algo coinciden las postulantes es en el problema de la delincuencia y la necesidad de abordar la problemática con medidas que den garantías de seguridad a la comunidad. También comparten una mirada crítica sobre la gestión de la actual alcaldesa, Valeria Melipillán (Convergencia Social, partido del Presidente Boric), y aseguran sobre ella que es una figura ausente, no vinculada con los vecinos y rodeada de asesores sin la experiencia requerida para el cargo.

## LAS PROPUESTAS

Carolina Corti fue cuatro años gobernadora de Marga Marga y delegada presidencial provincial, y por primera vez es candidata. "Nuestra propuesta tiene como gran paraguas la seguridad pública, pero no por populismo, sino porque mi experiencia me ha demostrado que sin seguridad pública, todo avance que quieras concretar en beneficio de la ciudadanía se estanca y eso está ocurriendo hoy en Quilpué. Los años que trabajé junto a las policías y las Fuerzas Armadas para velar por la seguridad y tranquilidad de la Provincia de Marga Marga me demostraron que la seguridad pública es prioridad y esta debe ejercerse con coordinación y firmeza", explica.

Añade que "si una comuna no da garantías de seguridad pública, no hay inversión económica, no hay confianza, no hay ocupación de espacios públicos para la familia, se ve afectada la educación, el deporte y, así, un listado intermi-

**9** de junio se realizarán en el país las elecciones primarias para definir a candidatos a gobernador y alcalde.

nable de problemas que hoy preocupan profundamente a la comunidad de Quilpué".

En el caso de Mónica Neira, concejala y quien renunció a RN para ir en calidad de independiente a competir por la alcaldía, asegura que "Quilpué necesita con urgencia una alcaldesa con visión de comuna, con un enfoque en solucionar los problemas de los vecinos. Quiero que recuperemos la identidad y el orgullo de ser parte de esta comuna. Hoy, con convicción y mucho terreno, estamos llegando a los quilpuéinos, quienes piden con voz fuerte un cambio. Estoy convencida que tenemos todo para volver a hacer de esta una ciudad pujante y segura, sólo falta contar con autoridades que tengan la voluntad y la pasión por el servicio público para lograrlo".

Por su parte, la exconcejala y actual precandidata a la alcaldía de Quilpué, apoyada por la UDI, Viviana Núñez, sostiene que "las primarias son una gran oportunidad para elegir a la persona que represente mejor a nuestro sector y compita mano a mano contra la alcaldesa del Frente Amplio y del Partido Comunista. La preparación no consiste en otra cosa que hacer lo que siempre he hecho: estar con los vecinos, escuchar sus preocupaciones y construir un plan de desarrollo comunal que atienda a sus necesidades".

Agrega que "la seguridad es un clamor general de los vecinos. Quilpué era una ciudad ideal para vivir; sin embargo, la actual gestión municipal la ha desmejorado. Hoy nuestra calidad de vida es peor que hace tres años".

## ATACAR DELINCUENCIA

A la hora de referirse a los problemas que existen en la comuna y que están dados por la ocurrencia de delitos -en una ciudad históricamente tranquila-, Carolina Corti manifiesta



**"Hoy estamos llegando a los quilpuéinos, quienes piden con voz fuerte un cambio (...) Tenemos todo para volver a ser una ciudad segura".**

**Carolina Corti**  
 Candidata (RN) a Primarias



**"Estamos abandonados por autoridades con directrices ideológicas. Hoy Quilpué es una ciudad insegura".**

**Mónica Neira**  
 Candidata (Ind.) a Primarias



**"Mejoraremos los medios tecnológicos que permitan detectar autos robados y velaremos por la recuperación de espacios públicos".**

**Viviana Núñez**  
 Candidata (Ind.) a Primarias

que "en seguridad pública es urgente aplicar tecnología de punta y hacer la pega bien, no a medias. Actualmente, los quilpuéinos dependen de una autoridad comunal que, en menos de tres años, ha cambiado dos veces al director de Seguridad Pública y donde la coordinación con las policías es deficiente. En el centro de Quilpué hay sólo ocho cámaras de seguridad para más de 80 intersecciones y es intolerable que a estas alturas Quilpué no tenga pórticos de lectura de patentes, tenemos vehículos de seguridad municipal que cumplen una función más bien decorativa y las personas no se sienten seguras ni en las calles ni en sus hogares. Es preocupante que esta administración carezca de una cartera de proyectos en todas las áreas. En el fondo, los quilpuéinos y quilpuéinos nos sentimos a la deriva bajo la administración de un municipio que no da certezas de nada".

## MAL DIAGNÓSTICO

Mónica Neira advierte que el diagnóstico de Quilpué es similar al de la Región de Valparaíso y del país en general. "Estamos abandonados por au-

toridades con directrices ideológicas. Hoy, Quilpué es una ciudad insegura, donde no podemos caminar tranquilos por las calles, donde el desarrollo económico se ve amenazado cada día por la burocracia, por la delincuencia que no deja avanzar y salir adelante. Sin ninguna duda, enfrentamos una crisis en seguridad que la abordaremos con un plan de seguridad integral involucrando a factores, hoy ignorados. Trabajaremos en proyectos de televigilancia, pórticos y elementos para Carabineros con los estándares más altos en tecnología".

Viviana Núñez propone un plan de seguridad ciudadana que sea "moderno y vinculado con las policías, que dé confianza a los vecinos y luche contra la delincuencia. Mejoraremos los medios tecnológicos que permitan detectar autos robados y velaremos por la recuperación de espacios públicos que hoy son lugares propicios para asaltos".

## CONTRA MELIPILLÁN

Cuando se trata de analizar la gestión de la alcaldesa Valeria Melipillán, Carolina Corti afirma: "Quilpué tiene una alcal-

desa que no escucha y eso no lo digo yo, lo dicen los vecinos. Tenemos una autoridad poco cercana, de poco terreno, rodeada de asesores que no tienen la experiencia requerida para el cargo. En lo que respecta al megaincendio, es un hecho que varios alcaldes se acercaron a ofrecer apoyo en la aplicación de la ficha Fibe y la alcaldesa lo rechazó".

Mónica Neira hace hincapié en que "nunca había visto una administración absorbida por una ideología política, sin una visión de ciudad, sin proyectos que vayan a engrandecer a nuestra comuna, con un ambiente laboral casi insostenible por la falta de empatía y respeto a los funcionarios. La administración está buscando cupos para instalar a su gente. Curiosamente, esto ocurre a meses de una elección".

La precandidata Viviana Núñez indica que "los vecinos ni siquiera conocen a la alcaldesa. Y si no la conocen es porque no está en vinculada con los vecinos ni sus problemáticas. Si a lo anterior le sumamos sus largas ausencias del municipio, peor. La alcaldesa jamás podría recibir el premio del mejor empleado del mes".